

学校だより

強く 正しく 美しく

児童数 566名

No.24

令和7年1月10日 文責 校長 林



明けましておめでとうございます。今回の冬休みやお正月はいかがだったでしょうか。インフルエンザの流行が心配されましたが、予定通り、8日(水)に体育館で始業式を実施し、3学期をスタートさせました。元気な子供たちの笑顔を見ることができてとても良かったです。始業式では、「目標をたてよう」という話をしました。すでに、お家で決めている子供もいたと思いますが、各学級で今年のまとめとしての3学期の目標や、進級・進学を見据えた今年の目標を決めて、その達成に向けて3学期を過ごしてほしいと思います。学校でも家庭や地域と協力して、子供たちの目標やめあての達成をサポートしていきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



うまくいかなくても・・・

で、佐賀県の代表チームや佐賀県出身の選手には、つい感情移入をして応援してしまいました。

どの大会も最後に勝ち残るのは1チームだけ。ほとんどのチームが負けていく中で、負けたチームや人に焦点をあてたテレビの番組や雑誌の記事を目にします。負けた悔しさを口にする一方で、負けを受け入れ、それを次の行動や活動の糧にして、目標を切り替えていくという清々しい言葉や周囲への感謝の言葉を良く見ました。こういった事実に触れると、負けや失敗から学ぶことのほうが、勝ちから得ることよりも大きいかもしれないと思ってしまいます。学校生活の中でも、失敗したり競争で負けたりする場面はよくあります。そんな時に、うまく乗り越えたり切り替えたりしながら、次の成長につなげていくような逞しさを上峰小の子供たちにも身につけてほしいと思います。

年末年始にかけて、サッカー、ラグビー、バスケットボール、バレーボール、駅伝、とスポーツの全国大会が開催されています。高校生や大学生、社会人といった各種別の様々な大会



マナー学習 6年生

小学校への登校も残り50日を切った6年生ですが、12月に「マナー学習」に取り組みました。小学校卒業後は、どの子も行動や活動範囲が広がり、これまで以上に様々な人と接したり、いろいろな環境を経験したりする機会が増えてきます。そんな時に大切な、人と人が気持ちよく接する際のふるまいの基本を学び、コミュニケーション能力の育成につなげたいということから、校長室でグループ面接を実施しました。

面接は、校長と教頭、主幹教諭が行い、担任が評価をしました。予め「上峰小の学校教育目標」「好きな勉強」「将来の夢・やりたいこと」「自分の長所と短所」「尊敬する人」「上峰地区の素晴らしさ」「中学生になって挑戦したいこと」などの質問を示してはいましたが、7月に続いて2回目の経験だったためか、緊張の中でも、しっかりと受け答えができていました。1回目からの成長も見えて、「これならどこに出しても胸を張れる6年生に育ってくれているな」と頼もしく感じました。



先生たちの冬休み

「先生たちは冬休みに何をしているんだろう」と思う人もたくさんいると思います。今回の冬休みは、12/28～1/5までが9連休になったので、3学期に子供たちと元気に過ごすために、しっかり休んでたっぷり充電しています。3学期の初日からパワー全開です！！

ただし、休むだけではありません。終業式の午後は、ALTのジェイ先生が作ってくれた英語劇のシナリオを使って、『アラジン』の劇を5場面グループに分かれて、みんな役になりきりながら、一生懸命に楽しく演じて研修しました(もちろんオールイングリッシュです)。



ジーニー(魔人)とアラジンです。誰かわかるかな？👉👉